

Jahresauftakt



Musikalischer Jahresauftakt mit dem Neujahrskonzert im festlichen Silbersaal.

## Jazzig-klassischer Jahresauftakt

Tazz und Klassik in einem Konzert lals musikalischer Jahresauftakt in der Silberstadt kamen beim Publikum bestens an, Der Lions-Club Schwaz hatte für das Neujahrskonzert das Tiroler Kammerorchester InnStrumenti verpflichtet und damit einen Volltreffer gelandet. Schauspieler Thomas Lackner führte als Moderator durchs Programm, Heidi Erler lieferte gesanglich und Florian Bramböck an der Sax die jazzigen Programmteile. Auch Donauwalzer und der Radetzky-Marsch kamen nicht zu kurz, bei der Zugabe gab es dann aber einen Abstecher nach Woodstock. Ein beträchtlicher Teil der Einnahmen kommt den Senioren des ausgebrannten St-Josef-Heimes für die Wieder- bzw. Neubeschaffung von persönlichen Gegenständen zugute. Peter Hörhager





Lions-Präsident Peter Erler (r.) übergab mit Bgm. Hans Lintner eine namhafte Spende an Heimleiterin Evelyn Schöftner, Maestro Gerhard Sammer (l.) fungierte als Zeuge. Foto: Hörhager